
Schulleiter Kocea berichtet von lebhaften Diskussionen an seiner Schule zum Schulentwicklungsplan. Er 
stimme zu, weitere Maßnahmen nicht zu überstürzen, sondern Notwendigkeiten abzuwarten. Er bitte 
jedoch, zu den weiteren Beratungen eingeladen zu werden, um an den Diskussionen beteiligt zu werden. 
Schulleiter Kocea informiert über den Kennenlernnachmittag an seiner Schule mit insgesamt 3 Klassen 
mit Schulneulingen. Künftig werde es an seiner Schule weniger Kinder mit AOSF-Bedarf geben. Seit 
Jahren werde die Antragstellung hierzu zunehmend erschwert. Seine Schule werde zwei neue Stellen 
bekommen. Er könne nun u.a. eine Sonderpädagogin einstellen. Insgesamt sehe das Schulamt, dass 
seine Schule an Hand der Schülerschaft einen höheren Lehrerstellenbedarf habe. Schulleiter Kocea 
informiert über eine internationale Vorbereitungsklasse an seiner Schule, die im kommenden Schuljahr 
starten werde. Hierzu habe das Schulamt eine Stelle zur Verfügung gestellt. Die Kinder können in 
Kleingruppen unterrichtet werden.  
Hierzu ergänzt Herr Strack, dass der Antrag zur Bildung einer internationalen Vorbereitungsklasse an der 
Grundschule beim Schulamt gestellt ist. Dort habe man vorab bereits im Vorfeld signalisiert, dem Antrag 
seine Zustimmung zu geben. 
 
Frau Wagner von der Grundschule Harmonie teilt mit, dass ihre kommissarische Leitung zum 
Schuljahresende nicht mehr verlängert wird. Insgesamt bedauere Sie, dass künftig eine Leitung zwei 
Schulen gleichzeitig betreuen muss. Sie habe die Arbeit in Harmonie sehr gerne gemacht. Gemeinsam 
mit Eltern und Kollegium habe man überlegt, welche Maßnahmen man ergreifen könne, damit Schüler 
wieder gerne an die Grundschule Harmonie kommen. Hierbei konnten gute Erfolge erzielt werden. Ihr 
habe eine tolle Elternschaft zur Seite gestanden. Zudem dankt sie dem Schulausschuss für die 
Unterstützung.  
 


